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令和 3年 9月安芸市教育委員会定例会議 議事録 

 

開会および閉会 
令和 3年 9月 29日 9時 00開会 9時 25分閉会 

安芸市役所第 1・2会議室 

 

出席委員の氏名 
教育長   藤田 剛志 

教育委員  森尾 昭博  ○門脇 茂利  山村 泰秋  〇小松 直子 

※○印は署名委員 

 

委員を除く出席者 
学校教育課 植野 誠一  教育次長兼学校教育課長 

      秋山 真樹  学校教育課参事兼学校給食センター所長 

井上 久美  指導主事 

      清岡 幹   学校教育係長 

谷 めぐみ  主幹 

生涯学習課 長野 信之  生涯学習課長兼少年育成センター所長 

兼女性の家館長兼図書館長 

      山本 和加子 課長補佐兼生涯学習係長 

      西村 宜子  課長補佐兼人権学習係長兼市民館長 

      中西 宏文  スポーツ振興係長 

門田 由紀  文化財係長 

山﨑 明仁  主査 

教育研究所 吉岡 欣一郎 教育研究所長 

 

議事の経過 
開会 9時 00分 

 

開会挨拶 教育長  

 

（教育長等の報告の要旨） 

 森尾教育委員の再任について、9月定例議会において全会一致で承認された。 

 

（議案について） 

※議案なし 
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（諸般の報告について） 

 

※諸般の報告（9月）に沿って報告 

○井上指導主事  学校教育課の報告。道徳の授業づくり講座は、新型コロナウイ

ルス感染拡大防止のため、校内研修に変更した。小学校及び中学校の自由研究発表

会も同様に中止となり、作品を集めて審査するのみとなった。19日に中学校 2校で

体育大会、25日に 4校の小学校で運動会を開催した。下山小学校は、地域との協議

により、運動会は中止となった。 

 

○秋山参事  13 日に、第 3 回統合中学校開校準備委員会を開催。153 件応募のあ

った校名のうち、5 つを開校準備委員会として推薦した。28 日には、制服のプロポ

ーザルの告知をした。10月 19 日が参加申し込み締め切り、12月 2日がプレゼンテ

ーションの予定。アンケートを実施するなどして、再来年度には決めていきたい。 

 

○教育長  21日と 27日に県教委の学校訪問があり、学力向上、授業改善、新規採

用者との面談を行った。 

 

○山本課長補佐  生涯学習係、図書館についての報告。28 日ブックスタートに 9

組の参加があった。 

 

○中西係長  スポーツ振興係の報告。11 日、高知県安芸市あったかフェアを甲子

園球場で開催し、お菓子とパンフレットを配布した。19 日は市営球場で四国アイラ

ンドリーグ公式戦を行った。27日、元栃煌山関帰高、28日には栃煌山関郷土後援会

理事会を開いた。 

 

○西村課長補佐  女性の家は、通常の教室の開催。10日は市連合婦人会定例会。 

 

○門田係長  文化財係の報告。2日、全国書展入賞作品展開幕。安芸市芸能祭は 3

日の実行委員会において中止を決定した。 

 

○西村課長補佐  1日、人権課題別研修をリモートで実施。LGBTについて学んだ。

6日の地区会は役員のみで開催した。 

 

○山﨑主査  7日、16日定期補導。30日、白ポスト回収。不審者情報は 1件あり、

パトロールを強化した。 

 

○吉岡所長  中学 2年生女子の通室願が出され、ふれあい教室の在籍者は 11名と

なった。 
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（諸般の報告に対する質問及び討論の要旨） 

○森尾委員  新規採用者の面談は今までやっていたか。良いことだと思うが、新

規採用者から何か意見がでたか。 

 

○藤田教育長  近年はずっと実施している。県外出身者が多いのでコロナの関係

で帰省できないストレスはあるようだ。 

 

○森尾委員  聞いてもらえる場の設定は大事だと思う。 

 

（行事予定について） 

※各自、行事予定表を確認 

 

○山本課長補佐  11月 7日、市展の表彰式で賞状授与を教育委員さんにお願いしたい。 

 

○藤田教育長  10月 12日から 22日にかけて、教育長と次長で学校を訪問し、教職員

人事異動について一人一人面談をする。 

 

（行事予定に対する質問及び討論の要旨） 

※特になし 

 

（その他） 

○森尾委員  ALTの保育所訪問は大変良いことだが、今までやっていたか。 

 

○秋山参事  今年はじめて行った。例年 8月は、ALTが長期間帰省していたが、今

年はコロナで帰省していないため実現できた。 

 

○森尾委員  タブレットを配布したことにより、いじめ等の心配があるが、どの

ように対応していくか。 

 

○清岡係長  チャットはできないようになっている。また、すでに注意はしてい

るが、個々のパスワードは他の人に教えないようにということも改めて言っていか

なければならない。 

 

以上 

 

閉会 9時 25分 
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（署  名） 

 

   教育委員 

 

               

 

 

               

 

 

調製者 

 

学校教育課  谷 めぐみ   


